

Fija la Sociedad en todos los inventos útiles para la agricultura, y sabedora que en esta capital se había ensayado con provechosos resultados, una nueva máquina trilladora, su autor Mr. Errante, la dió a conocer, exponiéndola al público para que fuese examinada por los agricultores.

Deseando S. M. la equitativa distribución de los impuestos públicos, y pedido informe por su Gobierno á esta Sociedad de las modificaciones que podrían hacerse en el sistema vigente, emitió su parecer con la lealtad que el asunto exigía, armonizando con los intereses del Estado, los intereses del contribuyente.

Enterada la Sociedad que en la sierra del Segura y puntos llamados Fuentes de las Tablas, Nava del Peral y Cuesta del Majano, existían criaderos de carbón de piedra, creyó de utilidad para la industria dar á conocer el hecho, recomendando su explotación.

Todas las naciones vienen estudiando la manera de borrar de la civilización que las engrandece, una mancha horriola que empañá el brillo de sus más prolijosos adelantos. La mendicidad y la vagancia es el grande escollo donde han tropezado los filántropos de todas épocas, y á extinguir la una y atenuar los efectos de la otra, han dirigido sus